

Polsek Takokak Melakukan Patroli KRYD Someah untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas dan Geng Motor

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 10, 2024 - 22:18



Pada hari Rabu, 10 Juli 2024, Polsek Takokak Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan Patroli Someah Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Tujuan patroli ini adalah untuk mencegah berbagai jenis gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi, seperti aktivitas geng motor dan gangguan lainnya.

Polisi Takokak secara aktif melakukan patroli di seluruh wilayah hukumnya, berkonsentrasi pada titik-titik rawan di mana geng motor sering berkumpul dan tempat-tempat yang berpotensi mengalami gangguan keamanan. Patroli ini dipimpin langsung oleh petugas yang siap melakukan tindakan preventif dan penegakan hukum jika diperlukan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan pentingnya patroli ini untuk menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif. Kapolres juga mengajak masyarakat untuk berpartisipasi secara aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Patroli Someah KRYD ini kami lakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah berbagai gangguan Kamtibmas. Kami akan terus berupaya menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak," kata personel Polsek Takokak.

"Kami berharap melalui patroli ini, potensi gangguan Kamtibmas, termasuk aktivitas geng motor, dapat diminimalisir. Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif dan segera melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa patroli Someah KRYD merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Cianjur. Dia juga berterima kasih kepada personel Polsek Takokak yang terus berupaya menjaga situasi Kamtibmas tetap kondusif. Sangat penting bagi masyarakat dan petugas untuk bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang aman.

Diharapkan Patroli Someah KRYD ini akan terus dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan di seluruh wilayah hukum Polsek Takokak. Ini akan membuat masyarakat Takokak merasa lebih aman dan nyaman saat menjalani aktivitas sehari-hari.